

Wien, im September 2021

## Stellungnahme zu Konfliktmineralien

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit möchten wir Ihnen mitteilen, dass unsere Lieferanten bei der Herstellung von Halbzeug Produkten, zum heutigen Zeitpunkt, keine Konfliktmineralien nach dem Dodd-Frank-Gesetz einsetzen. Der Dodd-Frank-Act bezieht sich auf die Rohstoffe Zinn, Tantal, Wolfram und Gold, die in Konfliktgebieten abgebaut werden.

Unsere Lieferanten haben uns darüber informiert, dass Messingprodukte, abhängig von der Legierungszusammensetzung, Rückstände von bis zu 0,4% Zinn aufgrund von recyceltem Einsatzmaterial enthalten können. Bei Kupferprodukte kommt es äußerst selten vor, dass Rückstände von Zinn bis zu 0,1% enthalten sind.

Unsere Lieferanten, die uns mit Halbzeugen beliefern, haben uns ebenfalls mitgeteilt, dass nach ihrem Kenntnisstand keine betroffenen Materialien aus Konfliktgebieten (Sudan, Zentralafrikanische Republik, Uganda, Republik Kongo, Angola, Tansania, Ruanda, Burundi, Demokratische Republik Kongo, Sambia und Angola) stammen.

Mit freundlichen Grüßen,

Peter Blau GesmbH